

令和7年3月13日（木）

今日は、いよいよ明後日にせまった卒業証書授与式の予行演習を行いました。4・5年生も卒業生も緊張感があり、良い予行演習になりました。予行演習後に、6年生が職員へ感謝のメッセージカードをプレゼントしてくれました。6年生の皆さん、ありがとうございました。

大休憩に、4年生と6年生と一緒に遊んでいました。ドッジボールをしていましたが、4年生が強く、6年生も必死になっていました。また、ひまわり学級で、卒業生をお祝いする会を開いて、プレゼント渡しやケーキを作っていました。

大休憩にドッジボールを行う4年生と6年生



4年生と6年生が記念撮影



道徳で、全員で役割演技を行う1年生



サッカーを楽しんでいました



道徳で、家族について考える2年生



3つの音を使って曲を作っていました



昔と今のくらしの道具の違いを考える3年生



外国語活動で、点取りゲームを楽しんでいました



4年生も外国語活動で、点取りゲームを楽しんでいました



色版画に色を付けていた5年生



卒業式の予行演習を行いました



6年生から職員へ感謝のメッセージカード



卒業生のお祝いの会を行っていたひまわり学級



作ったケーキを美味しく食べていました

